

USHA JAPAN 2019 年度 年次報告

2019 年度の活動は活動方針、規約第 4 条事業(1)のネパールからの留学生の受け入れ組織体制の整備と生活支援事業に基づき、社会福祉法人 洗心会 特別養護老人ホーム「ときわ」および人材登録会社「Dogwood」と協力してネパールからの特定技能人材の受け入れ、就労を支援するとともに、日本とリわけ関西で働き、学ぶネパール人の組織「日本非居住ネパール協会(NRNA Japan)」と協力して生活支援活動を行います。

また、同じ第 4 条(2)のネパールの人々への健康で豊かな国づくりへの支援事業に基づき、ネパールにおいてDeepshreeメディアグループが行う保健活動を支援します。

これらの活動を行うためにプロジェクトチームが編成されて、会員の皆様のご理解とご協力を得て活動が行われますが、会員の皆様には総会で会うだけでなく、NRNA のネパールコミュニティの催しに参加をいただき、異文化交流を図ります。

会務は社会のグローバル化や情報化を反映した双方向性の情報交換網を構築して迅速性とオープン化を推進し、会員の皆様とはメールや Face book で交流を図り、理事会は従来の理事が集う会議方式を原則としながらも、有効な時間の活用を図るために情報ツールを使ったリモートワーク会議方式の導入が検討されています。

活動内容

<定例理事会>

第 7 回 2019 年 4 月 20 日 場所;特別特養老人ホーム「ときわ」会議室

第 8 回 2019 年 6 月 1 日 場所;Dogwood 会議室(三ノ宮)

第 9 回 2019 年 6 月 28 日 場所;Dogwood 会議室(三ノ宮)

第 10 回 2019 年 9 月 21 日 場所;南八幡会館会議室

第 11 回 2019 年 11 月 9 日 場所;南八幡会館会議室

第 12 回 2019 年 12 月 23 日 場所;南八会館会議室

第 13 回 2020 年 1 月 25 日 場所;南八幡会館会議室

第 14 回 2020 年 2 月 14 日 場所;南八幡会館会議室

<総会>

第 2 回臨時総会 2019 年 7 月 28 日(日)

場所:東灘区民センター

会員約 10 名、ネパール支部の方が参加し、総会を実施した



* 三木ライオンズクラブ(MHLC)からの助成について

予てよりMHLCは国際貢献事業としてネパールへの医療や人材育成支援を継続的に実施しており、この度、創立40周年記念事業の一環として、実際にネパールで公益事業を行っている若い団体へ活動助成を行うということで、本会が団体の推薦を担うことになりました。そして関係団体と調整の結果、本会も支援しているネパールで特定技能人材育成を行っているHANAMIZUKIと女性や子どもたちの保健活動事業などを行っているDeepshreeメディアグループが推薦されました。そこで本会の生活・保健支援活動プロジェクトとして、Lamichhaneリーダと富永理事が事業担当として本活動を推進します。

2020年1月28日に三木のともえ会館大会議室で行われたMHLC例会に担当と小野会長が出席し、スライドを用いて推薦された両団体の紹介を行いました。尚、本年11月3日の創立40周年記念式典において助成の披露が行われる予定です。助成は実際に活動で使用される機材類の贈呈となる予定です。



(MHLC 例会の様子)

* ネパール介護「人財」セミナー開催について

本会の活動理念に則り協働しているDogwood主催のネパールで特定技能試験と日本語試験に合格したネパール介護人財を受け入れる介護施設を対象としたセミナーが開催されました。

第1回セミナーは2月10日に三宮の120 WORKPLACE KOBE 大会議室において行われ、Lohani 副会長と小野会長が出席し、本会の活動をスライドで紹介しました。第2回セミナーは3月10日に明石のニューキャッスルプラザにおいて行われ、富永理事と小野会長が出席し、本会の活動をスライドで紹介しました。

* 活動成果発表について (新型コロナウイルス感染症流行拡大により学会中止)

「ネパールにおける在留資格「特定技能」に関するセミナーの実施」

日本国際保健医療学会西日本地方会 2020年3月7日 香川大学 幸町キャンパス

昨年5月にネパールカトマンズ市において「特定技能」に関するセミナーを実施し、その時に行った特定技能への意識調査結果を発表した。

* ネパール「ダサイン祭り」への参加

2019年10月5日に大阪ジググリインディアンネパールレストランアンドバーにおいて関西のネパール学生が主催するダサイン祭りに富永理事と小野会長が出席し交流を深めました。参加者は約50名で、ネパールダンスなど盛り上がり大変盛況でした。



* 在日ネパール人の新年音楽プログラムへの参加

2020年1月1日に大阪ヒルトンホテルにおいて、NRNAが企画した新年の音楽プログラムに富永理事と小野会長が出席し交流を深めました。参加者延べ500名でNRNAの役員とも交流を深めました。

